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IL COMUNE SI 
TOGLIESSE LA 
MUSERUOLA

Lo sforzo dei volontari per 
portare avanti la difficile 
situazione di un canile (a rischio 
persino crollo) e contrastare il 
randagismo. Ed il silenzio del 
Comune di Foggia.



il caso

Il silenzio del Comune di Foggia 
anche sull'emergenza randagismo
La maggior parte di noi ha una 
certa sensibilità nei confronti 
degli animali, in particolar modo 
dei cani e vederli in stato di 
abbandono frugare tra 
l’immondizia, oppure girovagare 
tra le vie periferiche e non della 
città di Foggia alla ricerca cibo o 
altro per superare le difficoltà 
quotidiane, non ci rende 
sicuramente felici. A questo, poi, 
ci aggiungiamo che possono 
esserci anche dei cani le cui
condizioni di vita li hanno resi più 
aggressivi e può capitare di 
incontrarli in una situazione di 
pericolosità, allora la situazione 
diventa ancora più grave. 

Premessa necessaria prima di 
evidenziare che a Foggia non si 
sterilizzano più i cani, che un 
cane su sette ha il microchip e 
che la struttura comunale che 
ospita al momento ottanta cani 
è a rischio crollo oltre ad essere 
fatiscente per gli operatori 
volontari e per gli stessi animali. 
Lo stesso presidente 
dell’associazione “A Largo 
raggio” che gestisce il canile (lo 
farà fino al 30 maggio) Stefania 
Cassitti ci ha evidenziato la 
gravità della situazione ed il 
continuo silenzio del Comune di 
Foggia riguardo ad alcune 
proposte alternative in 
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considerazione del fatto che 
nessuno vuole prendersi la 
gestione dell’attuale canile in 
queste condizioni. “Abbiamo 
proposto al Comune di Foggia una 
struttura alternativa magari anche 
momentanea da 200 posti messa a 
disposizione da un privato su 
Tratturo Camporeale e che 
possiede tutti i requisiti ed 
autorizzazioni sanitarie”, spiega 
Stefania Cassitti. 
Di recente il dirigente delle 
Politiche Sociali ha fatto una 
convenzione con l’Enpa di San 
Severo con l’intento di svuotare il 
canile di Foggia, ma in realtà sono 
solo cinque i box messi a 
disposizione. Di questo 
provvedimento, che sembra essere 
poco chiaro e che taglia fuori le 
associazioni di volontariato fino ad 
oggi al servizio della comunità 
gratuitamente, si ha una limitata 
conoscenza. 

Il problema del randagismo a 
Foggia è sempre più diffuso. Il 
ritardo operativo del Comune di 
Foggia rischia di rendere la 
situazione ancora più difficile e 
pericolosa. La convenzione con 
l'Enpa di San Severo non è servita a 
risolvere il problema ma, 
evidentemente, solo ad alimentare 
false speranze.

Foggia, quindi, non rispetterebbe le 
normative in materia di gestione di 
degli animali randagi e canili, così 
come prescritto dalla legge 
regionale. 

Si sta vivendo un paradosso da oltre 
dieci anni per un randagismo fuori 
controllo e di estrema pericolosità. 
Sono numerose le segnalazioni 
giunte in redazione e basta farsi un 
giro in città per rendersi conto dei 
tanti cani, che spesso si muovono in 
branco, presenti in tutte le zone, 
compreso quelle centrali.
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DENTRO LA SANITA '
INFORMAZIONI UTILI  AL CITTADINO

COVID - I DATI DI OGGI

Oggi in Puglia sono stati registrati 22.779 test per 
l'infezione da Covid-19 e 3.908 nuovi casi: 
1.404 in provincia di Bari, 246 nella provincia di 
Barletta, Andria, Trani e 406 in quella di Brindisi, 
442 in provincia di Foggia, 671 in provincia di 
Lecce, 695 in provincia di Taranto nonche' 36 
residenti fuori regione e 8 di provincia in via di 
definizione. Inoltre sono stati registrati 12 decessi.

442
Nuovi positivi in 

Capitanata
Decessi in Puglia 
nelle ultime 24 ore

123908
Nuovi positivi in 

Puglia

I dati da inizio pandemia

PUGLIA

Attualmente sono 97.105 le persone positive, 521 
sono ricoverate in area non critica e 25 in terapia 
intensiva. Complessivamente dall'inizio 
dell'emergenza i casi totali sono 1.083.293 a 
fronte di 10.656.497 test eseguiti, 977.857sono le 
persone guarite e 8.331 quelle decedute.
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ALTRI SEQUESTRI 
DELLA GUARDIA DI 
FINANZA DI FOGGIA

Proseguono le attività di prevenzione nelle 

scuole superiori di Foggia per contrastare 

l’uso e lo spaccio di sostanze stupefacenti. 

Dopo il sequestro di sostanza stupefacente 

dello scorso aprile, nella mattinata del 4 

maggio 2022, gli agenti della Polizia Locale 

di Foggia, grazie al fiuto del cane antidroga 

Elliot, hanno rinvenuto un involucro in 

cellophane contenente la sostanza

stupefacente, occultata sotto un cumulo di 

materiale di risulta, nei pressi di un 

complesso scolastico. Il quantitativo di 

droga, probabilmente abbandonato da 

qualcuno intimorito dalla presenza della 

Polizia Locale, è stato immediatamente

sequestrato  e messo a disposizione 

dell’Autorità giudiziaria. I controlli 

proseguiranno anche nei prossimi giorni.

Droga e Scuola

Quote societarie, appartamenti, fabbricati, 

fondi rustici, autovetture e disponibilita' 

finanziarie- per un valore complessivo di circa 

700 mila euro. E' quanto sottoposto a 

sequestro preventivo dalla guardia di Finanza 

di Foggia su provvedimento del GIP di Foggia 

riguardante 13 soggetti che nonostante 

fossero sottoposti a misure di prevenzione 

avrebbero omesso di comunicare operazioni 

attive o passive, aventi riflessi sul proprio 

patrimonio, di valore superiore al limite di 

legge. 

Sequestro di sostanze 

stupefacenti da parte della 

Polizia Locale in esecuzione 

dell'attività progettuale di cui al 

Protocollo d'intesa tra la 

Prefettura - UTG ed il Comune di 

Foggia 
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Rilanciare 
Manfredonia 
come grande 
hub agricolo 
del Sud Italia

Rilanciare Manfredonia come grande 
centro del comparto alimentare pugliese, 
affrontando in modo strutturale i 
problemi dalla cui soluzione dipende il 
futuro dell’agricoltura nella città del golfo. 
E’ questo, in estrema sintesi, il tema al 
centro dell’incontro che CIA Manfredonia, 
declinazione territoriale di CIA Agricoltori 
Italiani della Puglia, ha avuto con Antonio 
Vitulano, assessore comunale 
all’Agricoltura. 
“Avevamo chiesto questo incontro e il 
Comune di Manfredonia ha risposto in 
modo positivo”, spiegano i dirigenti 
cittadini dell’organizzazione sindacale 
degli agricoltori. All’attenzione di 
Vitulano, CIA Manfredonia ha sottoposto 
innanzitutto la richiesta di un tavolo 
permanente per affrontare le criticità del 
settore agricolo a livello comunale. Con 
oltre 20mila ettari di superficie agricola 
utilizzata, la città del golfo rappresenta 
una delle aree a maggior vocazione 
agricola e agroalimentare della Puglia. 
Una delle problematiche sottoposte 
all’attenzione dell’assessore comunale 
all’Agricoltura è l’emergenza 
rappresentata dai danni da fauna 
selvatica, con particolare riferimento ai 
danni da storni. “E’ un problema che 
abbiamo più volte messo in evidenza. Tra 
le altre misure, è necessario che la perizia 
dei danni avvenga entro 24-48 ore 
dall’evento.

Una questione fondamentale da 
affrontare è quella relativa allo stato 
pietoso in cui si trovano molte arterie 
stradali che conducono alle zone rurali e 
alle aziende agricole, zootecniche e 
agrituristiche. Si tratta per lo più di strade 
provinciali e comunali. Per le prime, CIA 
Capitanata ha già presentato un 
approfondito dossier nei mesi scorsi al 
presidente della Provincia, Nicola Gatta; 
per le seconde, è necessario che il 
Comune proceda a una seria ricognizione 
e metta in agenda interventi che 
restituiscano piena agibilità ad arterie 
fondamentali per il ritiro e il trasporto 
della produzione agricola. Intanto, l’agro 
manfredoniano non rientra tra quelli 
raggiunti dai servizi di irrigazione del 
Consorzio di Bonifica di Capitanata. Per 
questo motivo, un eventuale divieto di 
emungimento delle acque dei canali 
potrebbe compromettere seriamente 
l’attività di numerose aziende agricole. 
Una notizia positiva è quella che riguarda 
l’ormai avvenuta riorganizzazione 
dell’Ufficio Agricolo comunale. La nuova 
amministrazione ha tenuto fede a un 
impegno che da tempo era al centro delle 
richieste di CIA Manfredonia. “L’incontro 
con l’assessore Vitulano, che ringraziamo, 
è stato certamente positivo e proficuo. 
Sono state gettate le basi per un rapporto 
di più ampia collaborazione con 
l’Amministrazione comunale". 
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Comunità 
in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com. 
 

amplifichiamo  
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione 
 

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



Fondo impresa femminile:  

in arrivo 200 milioni di euro 

Fondo impresa femminile: premesse importanti 
quelle riscontrate durante l’incontro di Donna 
Impresa Confesercenti a Foggia. Con uno 
stanziamento di 200 milioni di euro, il Fondo è il 
recente incentivo nazionale che sostiene la 
nascita ed il consolidamento delle imprese 
guidate da donne, promosso dal Ministero dello 
Sviluppo Economico e gestito da INVITALIA, 
destinato a dare nuovo impulso anche alle 
“imprese rosa” del Foggiano. Presenti la 
presidente provinciale di Donna Impresa 
Confesercenti, Alessandra Menga, la Consigliera 
di Parità della provincia di Foggia, Assunta Di 
Matteo, Rossella Forlè, founder and Ceo “We 
hate pink”, e Teresa Musacchio, past president 
Impresa Donna Confesercenti Puglia. Presenti 
anche le imprenditrici del coordinamento Maria 
Armillotta, Veronica Tamalio, Camilla Bruno e 
Valentina Recchia.

«La presenza ed il ruolo femminile nei contesti 
sociali, e particolarmente in quelli produttivi, 
sono strategici per la crescita umana, valoriale 
ed economica di una nazione», ha affermato 
Assunta Di Matteo,    Consigliera di Parità, 
ribadendo il ruolo fattivo e concreto 
dell’Istituzione che rappresenta nel mettere in 
campo tutte le risorse ed azioni volte a rimuovere 
quegli ostacoli che ancora oggi, di fatto, 
intralciano e rallentano le pari opportunità ed il 
consolidamento delle donne nei ruoli di 
leadership. lessandra Menga, presidente di 
Impresa Donna Confesercenti provincia di Foggia 
ha scandito i termini, le modalità ed i requisiti 
previsti per l’accesso al fondo impresa femminile, 
introducendo la platea al dettagliato webinar 
tematico organizzato dalla Confesercenti 
nazionale. Al termine del seminario, Teresa 
Musacchio ha ribadito l’importanza del tutoraggio 
previsto nelle articolazioni del Fondo, e del 
concetto di “sorellanza”, inteso non solo come 
concetto di genere.
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COSE DA FARE, 
DA VEDERE,  

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

La maratona 
del benessere



Dopo il successo della maratona creativa DigiEduHack del 2019, torna 
all’Università di Foggia l’Hackaton per gli studenti. L’evento, finalizzato alla 
creazione e messa in pratica di un’idea imprenditoriale, si svolgerà come una 
vera e propria maratona nelle giornate del 12 e 13 maggio all’interno del 
Dipartimento di Studi Umanistici dell’Unifg. Il titolo scelto per l’edizione di 
quest’anno è “Weelbeethon” e proprio il concetto di benessere sarà il filo 
conduttore dell’intera iniziativa. Che cos’è un Hackathon? Si tratta di un evento 
pensato per studenti, aziende, sviluppatori e, in generale, chiunque voglia 
cimentarsi a mettere in pratica un’idea. A guidare i partecipanti nella fase 
creativa ci saranno coach e speaker motivazionali, che metteranno in campo 
esperienza e competenze per raggiungere l’obiettivo. L’evento è gratuito, vi si 
può partecipare in team o come singolo e consente di accrescere le proprie 
skills e di imparare cose nuove. Il team o singolo che riuscirà a convincere la 
giuria riceverà uno speciale premio. 
L’obiettivo è definire un progetto per una app innovativa dedicata, appunto, al 
benessere. 
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Venerdì 6 e sabato 7 maggio, presso la 
suggestiva sala del Palazzo della 
Provincia in piazza XX Settembre 20, si 
terranno le X^ Giornate Geriatriche 
della Daunia, organizzate dal 
Dipartimento di Medicina Geriatrica a 
finalità clinico - riabilitativa del 
Policlinico Riuniti di Foggia,diretto dal 
Dott Massimo Davide Zanasi. 
Il tema della riunione scientifico sarà: 
“Il Cervello  tra Polmone, Cuore e 
dintorni…”. 
Oltre alle autorità che porteranno il 
loro saluto ai partecipanti, 
interverranno relatori locali ed esperti 
di chiara fama nazionale. 
L’evento scientifico si articolerà in 4 
sessioni, il cui filo conduttore sarà la 
pandemia Covid, che malgrado sia in 
attuale fase di decremento numerico 
di casi positivi, alberga ancora tra noi. 
Peraltro, è innegabile che proprio gli 
anziani abbiano dato un 
importante    contributo numerico per 
quanto riguarda i decessi. Da più parti 
si rivolge l’attenzione agli esiti della 
malattia (post e long covid) che si 
sovrappongono con le tante e 
contemporanee malattie che 
affliggono l’anziano, come Deficit 
cognitivi, Diabete, Ipertensione 
Arteriosa, Scompenso cardiaco ecc , 
determinando cosi   un effetto domino 
che spesse volte, purtroppo, li porta 
alla disabilità, fino alla morte.

Coloro    che sopravvivono, invece, 
accusano la persistenza di disturbi 
variegati che in letteratura    sono 
sintetizzati come segue:  Debolezza 
(Astenia); Fiato corto o difficoltà di 
respirazione; Tosse; Dolori articolari, 
muscolari o toracici; Difficoltà di
memoria o concentrazione, Battito 
cardiaco accelerato; Perdita di gusto 
ed olfatto; Febbre; Capogiri 
nell’alzarsi. 
Tutti questi sintomi    peggiorano 
dopo attività fisica o mentale. Da 
tali    premesse ha preso vita il 
bisogno di realizzare questo evento 
culturale, con la finalità di riuscire a
mettere intorno ad un tavolo 
professionisti sanitari, che rendano 
realistica una cultura sanitaria e 
assistenziale multidisciplinare, 
finalizzata a ridurre l’incidenza di 
disabilità, non autosufficienza e 
dipendenza dagli altri, auspicando 
l’umanizzazione delle cure così 
tanto, da più parti, auspicata.
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I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL. 
SCELTI PER VOI. 

FOGGIA POST 



Un sorriso dopo la 
vittoria ad Avellino
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LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



GUARDARE SEMPRE AVANTI 
La vittoria di ieri ad Avellino conferma 
come un allenatore settantenne possa 
avere ancora lo sguardo rivolto verso 

mete da raggiungere. Cosa che l'Avellino, 
per quest'anno, non potrà più fare. 



Tutto è possibile
"Abituati" a vincere

Nella prima partita il Foggia su gara unica con la Turris 
aveva due risultati su tre a proprio favore, ad Avellino 
questa possibilità era nelle mani degli irpini. Ora con 
l'Entella la situazione è quasi a metà strada per poi essere 
quasi del tutto equilibrata nel turno successivo. Ecco 
perché il Foggia ha la necessità di vincere allo Zac e non 
perdere in Liguria o viceversa. 

Il tempo di riposarsi durante il viaggio di ritorno a 
Foggia, poi l'abbraccio con i tifosi e con le famiglie. I 
calciatori del Foggia, questa è la sensazione che vivono 
gli addetti ai lavori, sembra che non vigliano più uscire 
dal campo o dallo spogliatoio. Si sentono così uniti che 
fanno di questa convinzione la propria forza. Ad Entella 
affronteremo una squadra abituata ad un calcio diverso.
Sarà più impegnativo per il Foggia? Parola d'ordine: 
massima concentrazione prima e durante la partita. 
Scendere in campo e cercare sempre la vittoria non è 
proprio un problema. Parola di Zeman.



NESSUNA VOGLIA  
di fermarsi!  

a l l ’ i n f e r n o  i  b i a n c o v e r d i  
d a v a n t i  a l  l o r o  p u b b l i c o  
p u n t a n d o  d r i t t o  d r i t t o  
a l l a  f a s e  n a z i o n a l e  c h e  
g i à  d a  d o m e n i c a  
p r o p o n e  u n  a f f a s c i n a n t e  
s f i d a  a l l a  V i r t u s  E n t e l l a  
c h e  r i c h i a m a  a l l a  
m e m o r i a  i  r e c e n t i  
c o n f r o n t i  i n  s e r i e  
B .     G a r a  d i  a n d a t a  a l l o  
Z a c c h e r i a  d o m e n i c a  
p r o s s i m a ,  i n i z i o  o r e  1 8  e  
r i t o r n o  i n  L i g u r i a  
g i o v e d ì  1 2  m a g g i o  i n  
s e r a t a  a l l e  2 0 , 3 0 .  Tu r r i s  
e  Av e l l i n o  d u e  t e s t  
i m p o r t a n t i  e  p r o i b i t i v i  

S i  f a  e m o z i o n a n t e  e  
a p p a s s i o n a n t e  i l  c a m m i n o  
d e l  F o g g i a  n e i  p l a y o f f  
d o p o  l ’ i m p r e s a  d i  i e r i  
s e r a  a l  P a r t e n i o - L o m b a r d i  
d i  Av e l l i n o  n e l  c o n f r o n t o  
c o n  i  l u p i  i r p i n i  d e l  
t e c n i c o  G a u t i e r i .  E  d o p o  
l a  Tu r r i s  c a d e ,  s o t t o  i  
c o l p i  d e l l a  b a n d  d i  
Z e m a n ,  a n c h e  i l  p i ù  
q u o t a t o  a v v e r s a r i o  t r a  l e  
p r e t e n d e n t i  a l  s a l t o  d i  
c a t e g o r i a  g i à  d u r a n t e  l a  
r e g u l a r  s e a s o n .  I  
r o s s o n e r i ,  c o n  u n a  
c o n d o t t a  s o r n i o n a  e  
c i n i c a ,  h a n n o  t e n u t o

Di Tiziano Errichiello



p e r  s a g g i a r e  l e  p o t e n z i a l i t à  d i  
u n  g r u p p o  c h e  s t a  s o r p r e n d e n d o  
p e r  l ’ o t t i m a  c o n d i z i o n e  f i s i c a  e  
c h e  n o n  s o l o  p o t r e b b e  
r a p p r e s e n t a r e  l a  v e r a  m i n a  
v a g a n t e  d i  q u e s t i  s p a r e g g i  m a  è  
l o  s p a u r a c c h i o  d i  t u t t i  g l i  
a v v e r s a r i  c h e  v o r r e b b e r o  e v i t a r e  
d i  i n c r o c i a r e  C u r c i o  e  c o m p a g n i  
i n  q u e s t o  p e r i o d o  d e l l a  
s t a g i o n e .  N e l l a  m a g i c a  s e r a t a
i r p i n a  i  r o s s o n e r i  h a n n o  
i n c o n t r a t o  n o n  p o c h e  d i f f i c o l t à ,  
s o p r a t t u t t o  n e l l a  p r i m a  p a r t e  
d e l  m a t c h ,  a n d a n d o  a l  r i p o s o  
s o t t o  d i  u n  g o l  i m p e n s i e r e n d o  
s e r i a m e n t e  l a  r e t r o g u a r d i a  
b i a n c o v e r d e  s o l o  u n a  v o l t a  d o p o  
d i e c i  m i n u t i  c o n  u n  t i r o  a  g i r o  
d i  M e r o l a  t e r m i n a t o  d i  u n  
n i e n t e  a  l a t o .  N e l l a  r i p r e s a  i l  
F o g g i a  h a  a p p r o f i t t a t o  d e l  
v i s t o s o  c a l o  f i s i c o d e g l i  
a v v e r s a r i  e d  è  s a l i t o  i n  c a t t e d r a
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d a p p r i m a ,  r i e q u i l i b r a n d o  i l  
r i s u l t a t o  c o n  u n a  i n v e n z i o n e  
d e l l a  p r e m i a t a  d i t t a  F e r r a n t e -
M e r o l a ,  e  p o i  c o n  i  c a m b i  
a n c o r a  u n a  v o l t a  a z z e c c a t i  d a l  
b o e m o  c h e  h a n n o  t r a s c i n a t o  i
c o m p a g n i  a l l a  v i t t o r i a  c h e  è  
g i u n t a  c o n  u n  d i a g o n a l e  d i  
N i c o l a o  c h e  s i  è  f a t t o  t r o v a r e  
p r o n t o  s u  u n  e r r o r e  d e l l a  
d i f e s a  d e i  p a d r o n i  d i  c a s a .  
A l l a  v i g i l i a  Z e m a n  a v e v a  
p r e v i s t o  c h e  a v r e b b e  v i n t o  l a  
f o r m a z i o n e  c h e  a v r e b b e  
s b a g l i a t o  m e n o  e  c o s ì  è  s t a t o .  
E  o r a  s o t t o  c o n  l ’ E n t e l l a  c h e  
a r r i v e r à  d o m e n i c a  a l l o  
Z a c c h e r i a  c o n  i l  b o e m o  c h e  
d o v r à  f a r e  a  m e n o  d i  
G a r a t t o n i  i n  d i f e s a ,  p e r c h é  
s q u a l i f i c a t o  p e r  u n  t u r n o  d a l  
G i u d i c e  S p o r t i v o ,  m e n t r e  
s o n o  d a  v a l u t a r e  l e  c o n d i z i o n i  
d e l l o  s f o r t u n a t o  D i  G r a z i a ,  
u s c i t o  a n z i t e m p o  d i  s c e n a  a l  
P a r t e n i o ,  d o p o  l ’ i n f o r t u n i o  
a l l a  s p a l l a  c h e  l o  h a  m e s s o  
o u t  d o p o  a p p e n a  v e n t i t r è  
m i n u t i .  P e r  i l  r e s t o  c o n f e r m a  
d e g l i  u o m i n i  c h e  s i  s t a n n o  
b e n  c o m p o r t a n d o  i n  q u e s t a  
p a r t e  f i n a l e  d e l l a  s t a g i o n e .  I n  
c a s a  b i a n c o c e l e s t e  i l  t e c n i c o  
Vo l p e  è  i n  a n s i a  p e r  l e  
c o n d i z i o n i  d i  A n d r e a  
P a o l u c c i ,  c e n t r o c a m p i s t a  n e l  
4 - 3 - 1 - 2  d e l  t e c n i c o  
n a p o l e t a n o  c h e  d a  c a l c i a t o r e  
h a  v e s t i t o  l a  m a g l i a  d e l l a  
f o r m a z i o n e  l i g u r e  p e r  b e n  
c i n q u e  s t a g i o n i  d a l l a  C 2  a l l a  
s e r i e  B .  L’ e s p e r t o  c a l c i a t o r e  è  
u s c i t o  m a l c o n c i o  n e i  m i n u t i  
f i n a l i  d e l  m a t c h  p a r e g g i a t o  
i e r i  s e r a  c o n  l ’ O l b i a .            



Accoppiamenti e date 
Primo turno playoff nazionali, 8 e 12 maggio: 

Feralpisalò – Pescara 

Virtus Entella – Foggia ore 18 

Palermo – Triestina 

Cesena – Monopoli 

Renate – Juventus U23

Seconda fase nazionale
A questa fase partecipano le cinque squadre provenienti dal primo turno dei 

playoff, più le tre seconde classificate dei gironi nella regular season. Le teste 

di serie disputeranno le gare di ritorno in casa. In caso di parità dopo le sfide di 

ritorno, accedono alla final four le squadre con la miglior differenza reti nel 

doppio confronto. In caso di ulteriore parità, avanza la squadra testa di serie.

Prima fase nazionale 
Al primo turno del playoff Nazionale partecipano dieci squadre: le sei 

provenienti dai playoff dei gironi, le tre terze classificate nella stagione regolare 

e infine la migliore quarta classifica della regular season. Gli accoppiamenti 

vengono definiti dal sorteggio tra le teste di serie (che hanno il diritto di 

giocare in casa il ritorno della doppia sfida), ovvero le tre squadre classificatesi 

terze nei gironi, la squadra vincitrice della Coppa Italia di Serie C (o la 

subentrata) e la meglio classificata in regular season tra le sei vincitrici dei 

playoff di girone. Le teste di serie passano il turno in caso di parità complessiva 

dopo 180 minuti. 

Le regole dei playoff



Il Monterisi 
sarà pronto 
per la serie C

“Abbiamo chiesto ed ottenuto un 
sopralluogo da parte dei tecnici della 
Lega Pro per verificare l’idoneità del 
campo Monterisi alle prescrizioni 
della Serie C. Al momento gli 
standard dello stadio non rispondono 
a quanto previsto dalla Lega Pro, ma 
abbiamo già programmato spese per i 
lavori di adeguamento e per donare a 
Cerignola il meritato sogno sportivo, 
che non è e non sarà in discussione”. 
Il sindaco di Cerignola Francesco 
Bonito dà notizia dell’incontro con i 
tecnici della Lega Pro per la verifica 
dei requisiti dello stadio Domenico 
Monterisi in previsione della 
promozione già ottenuta 
matematicamente dalla squadra 
ofantina. 

“La centralità dello sport nella nostra 
azione amministrativa è tangibile e – 
dichiara Bonito- lo dimostriamo con i 
fatti e con gli atti: abbiamo ottenuto 2.5 
milioni di euro per l’attivazione della 
piscina comunale all’interno del Pala 
Dileo, ed è una notizia storica per la 
nostra città dal momento in cui, dal 
1994, quella esistente non è mai entrata 
in funzione per un solo minuto”. “Inoltre 
– spiega l’assessore allo sport Rossella 
Bruno- abbiamo partecipato all’ultimo 
bando PNRR ‘Sport e Inclusione – 
Cluster 1-2’ per la riqualificazione degli 
impianti sportivi esistenti e per i nuovi 
impianti, per un totale di 2,5 milioni di
euro. Non di meno, il nostro impegno, 
insieme al consigliere delegato Matteo 
Conversano, è massimo per lo 
svolgimento a Cerignola, per la prima 
volta nella storia della pallavolo, degli 
Europei Under 21 di volley femminile in 
tandem con il Comune di Andria”. 
“Ringrazio gli uffici comunali e 
l’assessore Rossella Bruno che sta 
alacremente lavorando per riportare lo 
sport ai livelli competitivi che Cerignola 
merita. L’Amministrazione Comunale si è 
già attrezzata per garantire all’Audace, 
per quanto di nostra competenza, un 
cammino sereno e non burrascoso come 
in passato per l’avvenuta promozione



Di Gianni Gliatta
I cussini battono il Rutigliano nella gara 
di ritorno dei playoff per la promozione 
in serie C silver. Una sfida non facile 
contro una squadra che non ha mai 
rinunciato fino alla fine. Sale così a 
quota 14 punti mantenendo il distacco 
di 2 punti dal Francavilla, raggiunto a 
quota 12 anche dal Bitonto. Ritorno ed 
esordio con la maglia del CUS per 
Giovanni Chiappinelli, reduce dal 
campionato vittorioso con il Lucera. 
Protagonista della serata al PalaRusso 
Antonio Padalino con 22 punti e 7/7 nel 
tiro da due. In doppia cifra anche 
Virgilio (11) e Luca Vigilante (11). In 
difesa, il solito Aliberti, record nei 
ribalzi difensivi. 
CUS FOGGIA-OLIMPIA RUTIGLIANO 
78-72 
Partenza con il freno a mano tirato per 
i ragazzi di coach Morelli. Gli ospiti 
riescono a spaventare il CUS 
soprattutto con il capitano Pavone, 
protagonista di 12 punti. Tra le fila del 
CUS Antonio Padalino prova a tenere i 
suoi in corsa. Alla sirena si chiude sul 
17-24. Nel secondo quarto coach 
Morelli prova a scuotere i ragazzi. 
Arriva subito la reazione. Gli avversari 
non arrivano quasi più a canestro. E i 
cussini mettono a segno il break che li 
riporta avanti. Sale in cattedra Virgilio, 
protagonista di due triple consecutive.

E A. Padalino sempre lucido dalla lunetta. Sì 
va alla pausa lungo sul punteggio di 44-34. 
Nel terzo quarto i cussini subiscono il 
ritorno degli ospiti che provano a riprendere 
la partita. Alcune disattenzioni in fase 
difensiva permettono al Rutigliano di 
piazzare ben tre bombe. Alla sirena il 
risultato è 56-53. Nell’ultimo quarto il CUS 
prova subito a dare un segnale forte con 
Chiappinelli e A. Padalino. Gli ospiti 
rispondono con Pavone e una tripla di 
Signorini. Il CUS mantiene il controllo della 
gara nostostante un super Rodriguez che 
piazza due bombe nel finale. L’esperienza e i 
nervi saldi degli universitari hanno la meglio. 
La squadra foggiana porta a casa un risultato 
prezioso per il cammino verso la promozione 
in serie C silver. Ora restano solo due gare, 
entrambe in trasferta. Sabato prossimo a 
Monopoli e poi la sfida, probabilmente 
decisiva, sul campo del Francavilla.

IL CUS FOGGIA NON  
SI FERMA PIU'
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